

NACH ZOLLDEBAKEL

Publiziert 8. August 2025, 04:52

# «Krasse Fehlleistung»: Politiker stellen Bundesrat an den Pranger

«Eine Selbstüberschätzung der Schweiz», heisst es in internationalen Medien. Nach dem Zollfiasko mit den USA geht nun auch die Schweizer Politik hart ins Gericht. Schuldige sieht man insbesondere beim Bundesrat.

von  
Bode Obwegeser

1455 880 132



Nach dem Zollhammer der US steht der Bundesrat rundum die federführende Bundespräsidentin Karin Keller-Sutter und Bundesrat Guy Parmelin im Fokus.  
Getty Images via AFP



<https://www.20min.ch/story/nach-zolldebakel-krasse-fehlleistung-politiker-stellen-bundesrat-an-den-pranger->

# WE THE PEOPLE

Schweiz

## CONFOEDERATIO HELVETICA

Pranger / Named and Shamed

[Regierung](#) / [Firmen](#) – [Justiz](#) / [Bildung](#) / [Medizin](#) / [Heilige](#) – [Gurus](#)

Regierung

Alle Namen der oben erwähnte Parlamentarier können hier nachgelesen werden: [www.blick.ch](http://www.blick.ch)

<https://wethepeople-schweiz.info/pranger/>